

工場見学 in 京都

当店で一番人気のマットレスと、寝装品のメーカーさんの工場見学に行ってきました！京都、舞鶴までの弾丸日帰り研修です！

1 (株)パシフィックウエーブ 「25年度京都中小企業技術大賞受賞！」



平成 26 年 5 月 28 日、良く晴れてとても暑い日になりました。

静岡駅に 6 時半に集合、販売スタッフ全員で当店一番人気のマットレス、ジェルトロンマットレスを製造している (株) パシフィックウエーブさんの工場見学に行ってきました。安全性の高い材料、温度管理や機械の洗浄の徹底など、製造工程の説明を受けながら一通り見学させていただき、田中社長やスタッフの皆様の誠実な物作りへのお気持ちと笑顔に触れて、心のこもった良い製品は、素敵な方々が作るのだと改めて感じました。

ジェルトロンを作っている湧き水・真名水 (まなすい) のお話 (まな板の語源なんですって！) も大変興味深く、そのお水でいれて下さったお茶のまろやかで甘いのには本当に驚きました。舞鶴に工場がある意味がよくわかりました。

田中社長のガイドで、自衛隊護衛艦見学や、赤レンガ博物館に連れて行っていただきました。特に五老ヶ岳からの舞鶴湾の眺めは素晴らしかったです。



2 岩本繊維(株) コンセプトは「こころくるむ」です。

舞鶴駅では、あと 3 分で出発するという電車に走って乗り込み、京都駅へ戻りました。次は、西京区桂上野中町にある岩本繊維 (株) さんの作業場へおじゃまさせていただきました。当店のカバー類のほとんどを岩本さんをお願いしていますが、いつもお客様の細かい要望にも 1 つ 1 つ応えて下さり感謝しています。作業の様子を見て、さすがプロだなあ、これなら安心！と思いました。

裁断から縫製から包装まで、全て手作業。1 つ 1 つ丁寧に仕上げていました。

スリープスタジオモチヅキでも寝具の素材を大切にし、お客様に必要とされている製品は何だろう？と試行錯誤を重ねていますが、岩本さんの「こころくるむ」というメッセージは私たちが真似をしたいと思う素敵な言葉だと思いました。

駅からは少し離れているのに、送迎していただきとても助かりました。

薄暗くなる頃に京都駅に戻り、駅の構内でそれぞれ家族にたくさんのお土産を買い込み、新幹線でみんなでお泊りながら静岡へ戻りました。



今回の研修で、いつも発注やご相談などでお電話ではお話したことのある方と、実際にお会いすることができたことも大変良かったと思います。一層お互いに信頼できる、顔の見える関係が築けたかなと思います。

一番の収穫は、私たちが自信を持っていつもお勧めしている商品の製造工程を見て、さらに自信を持つことができるようになったことです。

心残りは、京都の町を見学できなかったこと。次はぜひ！ (文責 齋藤 千春)